

Ortsgemeinde 5612 Hüttschlag 06417/204, Fax DW 75

06417/204, Fax DW 75 info@gemeindehuettschlag.at



Amtliche Mitteilung An einen Haushalt Zugestellt durch Post.at 9.3.2020

Hüttschlag Aktuell, RS II/2020

Jetzt mitmachen:

Melden Sie eine schlechte Internetversorgung!

Nutzen Sie jetzt im Land Salzburg die neue Möglichkeit, eine unzureichende Internetversorgung im Haushalt oder in Ihrem Unternehmen über www.salzburg.gv.at/breitband zu melden. Jede einzelne Meldung wird individuell bearbeitet, um die Versorgung wenn möglich zu verbessern bzw. künftige Ausbauprojekte zu initiieren. Das kurze Online-Formular kann innerhalb von wenigen Minuten ausgefüllt werden.

Sollten beim Ausfüllen Fragen auftreten, hilft der Breitbandkoordinator des Landes, Herr Ing. Fabian Prudky gerne weiter (0662/8042-3934 oder Mail an landliche.entwicklung@salzburg.gv.at).

Wir hoffen auf eine rege Beteiligung betroffener Haushalte und Unternehmen. Je höher der konkrete Bedarf in einem Gebiet ist, desto wahrscheinlicher können gute Lösungen gefunden werden. Gerne können Sie deswegen auch Ihre Nachbarn auf die Breitband-Bedarfserhebung hinweisen.

Vielen Dank für die Mithilfe!

DI Dr. Josef Schwaiger Landesrat



(Quelle: Land Salzburg)



25 Jahr Jubiläum -

Eisstockmeisterschaft Volksschule Hüttschlag

Seit 25 Jahren organisiert der Eisschützenverein – Hüttschlag in Zusammenarbeit mit der Volksschule eine Eisstockmeisterschaft.

Nach mehreren Trainingseinheiten wird die Meisterschaft in Weit-Gload und Zielschießen ausgetragen.

Seit letztem Jahr haben die Schüler die Möglichkeit im Turnsaal mit 30 Indooreisstöcken auf 3 Bahnen den Stocksport auszuüben.

Bild: Bürgermeister, Trainer und Lehrer mit Schülermeisterin Bisonti Melissa und Schülermeister Kreer Tobias



Stock Heil



Die Gemeinde Hüttschlag bedankt sich beim Eisschützenverein für die 25-jährige Durchführung der Eisstockmeisterschaft für die Volksschule. So kann man die Kinder für einen Sport begeistern. Wir freuen uns auch, jetzt in der Schule eine Möglichkeit zum Indooreisschiessen zu haben.

Danke nochmals dem Obmann Peter Huber mit seinem Team für diese großartige Idee und Unterstützung.

Bgm. Hans Toferer